

Erlebnisfahrt nach Thalheim „Tabakstanne“ 12.9.2023 – 15.9.2023

Mit großer Vorfreude und viel Aufregung starteten 26 Kinder aus 9 verschiedenen Klassen am Dienstag, den 12.9.2023 ins Abenteuerer Erlebnisfahrt nach Thalheim in die Jugendherberge „Tabakstanne“. Dank unserem Paten „Smile Eyes“ konnte dies bereits zum dritten Mal ermöglicht werden. Nach einer anderthalbstündigen Busfahrt ohne Vorkommnisse erreichten wir unser Ziel.

Wir wurden freundlich vom Team der Herberge empfangen und konnten sogleich unsere Zimmer beziehen. Nachdem alle Kinder ihre Sachen in die Schränke einsortiert und die Betten bezogen hatten, gab es Mittagessen.

Schon am Nachmittag fand die erste spannende Aktion statt. Mit Waldpädagog Michael erkundeten die Kinder mit Spaß und Spielen den umliegenden Wald.



Zurück auf dem Gelände der Jugendherberge, nutzten sie das große Gelände mit vielen Beschäftigungsmöglichkeiten zum Spielen und Toben.



Nach dem Abendbrot und einem aufregenden ersten Tag ging es schließlich zur Nachtruhe.

Am Mittwoch starteten wir nach dem Frühstück in vier Gruppen in eine Schnipsel Jagd in den Wald. Hier sollten sieben Stationen durchlaufen werden, welche zuvor vom Betreuer team vorbereitet worden waren. Neben Rätsel- und Puzzleaufgaben musste auch auf einer Slackline balanciert, ein Gegenstand aus Waldutensilien gefertigt und künstlerisch kreativ agiert werden.



Nach dem Mittagessen in der Herberge kam dann ein weiterer Höhepunkt des Tages. Die Kinder erwartete eine Show, in welcher Kinder gegen Erwachsene 11 kleine Wettkämpfe zu bestreiten hatten.



Den Abschluss des Tages bildete eine Disko mit DJ und vielen Wunschsongs.



Am Donnerstag hatte das Betreuererteam eine Spaßolympiade im Freien vorbereitet. An 7 Stationen mit unterschiedlichsten Aktionen konnten sich die Kinder in Kleingruppen bewähren.



Nach dem Mittagessen ging es dann auf einen 4 km langen Spaziergang durch den Wald nach Stollberg auf den Abenteuerspielplatz. Hier konnten sich alle nach Lust und Laune auf den vielen Klettergerüsten so richtig austoben. Ein kleiner Snack zwischendrin mit Eis oder Brezel durfte nicht fehlen.



Zurück ging es dann mit einem bestellten Bus, denn nach so viel Spiel waren die Beine dann doch ganz schön müde. Ein letztes Mal spielen auf dem Herbergsgelände, Kofferpacken und dann ins Bett, so endete auch dieser Erlebnistag.

